
Da: info@cassaippica.it 

Data: 31/01/2013 12.54 

A: coordippodromi@libero.it 

Oggetto: Manifestazione a Roma 1 Febbraio 2013 

 

Con la presente richiamo la Vostra attenzione, segnalando che nel comparto ippico è presente, dal 

1968, la nostra associazione denominata Cassa Nazionale Assistenza Trotto e Galoppo, che 

rappresenta ad oggi 450 iscritti nonché assiste 280 ex professionisti ippici. Vi preghiamo pertanto di 

annoverarci tra coloro che rappresentano le associazioni del mondo ippico. 

Vi confermiamo inoltre la nostra presenza alla manifestazione di domani a Roma. 

Distinti saluti 

 

Il Presidente 

Giovanni Mauri 
 

________________________________________________________________________________ 
 

Da: coordippodromi@libero.it 

A: info@cassaippica.it  

Data: 31/01/2013 12:58 

Oggetto: Manifestazione a Roma 1 Febbraio 2013 

 

Grazie della attenzione e ci vediamo domani......attilio d'alesio  
 

________________________________________________________________________________ 
 

Da: info@cassaippica.it 

Data: 31/01/2013 14.48 

A: coordippodromi@libero.it 

Oggetto: Manifestazione a Roma 1 Febbraio 2013 

 

Egregio Sig. D'alesio, 

La ringrazio dell'attenzione e della prontissima risposta pregandola di considerare la nostra 

candidatura di un nostro rappresentante per un posto all'interno della commissione rappresentativa 

che, ci auguriamo, verrà ricevuta dal Ministero. 

Fiducioso nell'accoglimento della richiesta, porgiamo cordiali saluti. 

Distinti saluti 

 

Giovanni Mauri. 
 

________________________________________________________________________________ 
 

Da: coordippodromi@libero.it 

A: info@cassaippica.it 

Data: 01/02/2013 8:26 

Oggetto: Manifestazione a Roma 1 Febbraio 2013 

 

Caro dr. Mauri. Purtroppo la delegazione e' già definita dalla assemblea del 24 autoconvocatasi e 

presenti le rappresentanze di allevatori proprietari professionisti e ippodromi 8 membri...come avrà 

letto su tutti i giornali..8 membri .Quindi purtroppo se oggi ci ricevono e speriamo lo insieme lei 

non potrà partecipare ma ci conosceremo e magari la prossima volta potrà venire con noi. 

Oggi è' una giornata delicata e difficile .......speriamo bene ..un caro saluto e a dopo. Attilio d'alesio 
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Da info@cassaippica.it 

Data: 01/02/2013 9.01 

A: coordippodromi@libero.it 

Oggetto: Manifestazione a Roma 1 Febbraio 2013 

 

Stigmatizziamo il vostro comportamento, che tende ad escluderci, perché nessuno ci ha mai 

avvisati, né prima né adesso, della vostra iniziativa. Provvederò a relazionare immediatamente tutti i 

nostri associati della vostra decisione. 

Cordiali saluti 

 

Giovanni Mauri 
 

________________________________________________________________________________ 
 

Da: coordippodromi@libero.it 

Data: 02/02/2013 13.31 

A: info@cassaippica.it 

Oggetto: Manifestazione a Roma 1 Febbraio 2013 

 

Stigmatizziamo il vostro comportamento che non apprezza il lavoro unitario iniziato con una 

assemblea autoconvocata il 24 gennaio e pubblicata ovunque tanto che erano presenti ben 22 

associazioni, ospiti e stampa. 

Speravo poi di incontrarla ieri ma poi ciò non è accaduto.....speriamo la prossima volta..... cosi ci 

chiariremo meglio, al di là delle stigmatizzazioni....... 

a presto attilio d'alesio 
 

________________________________________________________________________________ 

 

Da: info@cassaippica.it 

Data: 07/02/2013 12.05 

A: coordippodromi@libero.it 

Oggetto: Manifestazione 1/2/2013 e comunicato 
 

Egregio Dott. Attilio D’Alesio, 

riscontro la sua del 2/2/2013 precisandoLe che essere “stigmatizzato” da coloro che si sono 

autoconvocati ed autoeletti a rappresentanti ippici, in sfregio ai basilari principi democratici, suona 

come elogio alle mie orecchie. Le varie Associazioni ippiche, nessuna esclusa, hanno finora tenuto 

un comportamento a esclusiva difesa dei propri interessi quando sarebbe stato auspicabile un passo 

indietro per evitare di far sprofondare l’ippica nel baratro in cui si trova. Venendo ai fatti reali le 

preciso che il giorno 1/2/2013 ero a Roma ma, nonostante alcuni degli “8” (Viani, Melzi, Carnevali 

e Faticoni) mi abbiano incontrato e salutato, non ho ricevuto cenni sul veto alla mia partecipazione. 

Le chiedo gentilmente di precisarmi chi sono coloro che hanno deciso di escludere il rappresentante 

della Cassa Nazionale Assistenza Previdenza dall’incontro con i rappresentanti del MEF e MPAAF. 

Così come Le chiedo di chiarire perché non è stato oggetto della manifestazione la sede del 

MPAAF quando tutti i convenuti erano certi di “marciare” successivamente verso detto Ministero. 

Forse perché la domanda inoltrata alle autorità competenti per ottenere l’autorizzazione alla 

manifestazione prevedeva solo lo spazio antistante il MEF. Dimenticanza vera o voluta? Reputo il 

suo comunicato insoddisfacente poiché non esaustivo, e più precisamente: 
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1) Il decreto interministeriale è stato consegnato il 25 gennaio mattina al rappresentante del 

MPAAF (Dott. G. Nuccio). Il prelievo dallo stanziamento 2013 di 30 milioni salda i residui 

passivi presenti nel bilancio, redatto dal Commissario Dott. Varrone, per il periodo  

1/1/2012 - 14/08/2012? 

2) L’assicurazione sulla tempistica del pagamento dei debiti ASSI a tutto il 14/08/2012 

riguarda l’attuazione del trasferimento sui conti dei professionisti ippici oppure il 

trasferimento dalla Ragioneria di Stato al MPAAF? Considerato che dovranno essere 

“lavorati” circa 30.000 mandati bancari non crede che in ogni caso verrà superata la 4° 

settimana? 

3) Il contributo globale stanziato dalla Legge 130 è stato iscritto nei bilanci preventivi MPAAF 

per 250 milioni. Il contributo è rimodulabile (L. 130/22/7), perciò potrà essere rivisto al 

ribasso qualora le entrate previste non si verificassero? 

4) Il Bilancio ex ASSI (01/01/2012 - 14/08/2012) a firma Dott. Varrone è stato inoltrato il 

31/12/2012 ai Ministeri competenti che dopo averne preso visione dovranno trasmetterlo 

alla Corte dei Conti per l’approvazione (8 mesi massimo dal ricevimento). Non sarebbe stato 

meglio specificare che i bilanci 2010/2011 devono ancora essere approvati poiché solo il 

24/01/2013 è stato approvato il bilancio 2009? 

5) Il periodo 15/08/2012 - 31/12/2012 necessita di dichiarazioni chiare ed esplicite di come 

sarà o dovrà essere ripianato. Il MEF provvede al ripianamento dopo l’insediamento del 

nuovo governo (e così credo che vi sia stato spiegato durante l’incontro) oppure le perdite 

finali verranno ripianate attingendo dallo stanziamento 2013 e/o dagli stanziamenti futuri? 

Quale parte di stanziamento sarà penalizzato, il 50% riservato a montepremio oppure il 50% 

riservato tra l’altro alle Società di Corse? 

Capisco che alcune domande siano scomode però credo sia dovere dei “rappresentanti dell’ippica” 

esporre con chiarezza le vere e reali prospettive, sgomberando il campo da qualsiasi dubbio. 

Porgendole cordiali saluti Le rinnovo formale invito a riconsiderare la mia convocazione quale 

rappresentante legale della Cassa Nazionale Assistenza Previdenza. 

Il Presidente 

Giovanni Mauri 


